
 

 

1er Culte dominical du 11 Octobre 2020 
Prédicateur : Frère Maurice Mwehu (Pasteur) 
Thème : Notre Père qui es aux cieux -50- 
Textes bibliques : Matthieu 6 :9-11 
 
3. L’image physique du fils 
Rappelons qu’un père est un pourvoyeur et non seulement un géniteur comme cela 
été dit dans le message précédent. Soigner l’image physique de son fils fait partie 
des préoccupations de tout parent responsable, car dit-on : « tel père, tel fils ». Le fils 
représente le père et, nos œuvres témoigneront combien Dieu est grand. Les gens 
chercheront à rencontrer notre source. 
Isaï (1 Samuel 17 :55) est l’image d’un père absent et ignoré qui a été admiré et 
recherché au travers de son fils présent et distingué. 
 
Quelle image voit-on de nous au passage de nos enfants ? 
Ce n’est donc pas pour rien que le Père céleste a prévu le pain pour soigner l’image 
physique de ses enfants. Que se passerait-il au front si David n’était né que d’Isaï ? 
Isaï a, donc, joui de l’honneur qu’il ne méritait pas. Ce sont les ainés de David, en 
principe, qui devraient se retrouver là car ce sont eux qui sont des prémices de la 
vigueur de leur père. 
 
Si nous naissions de nos pères physiques seulement, la distinction nous échapperait. 
Bien-aimés, naissons de Dieu pour accomplir des exploits. C’est Dieu qui crée le nom 
et nous façonne. 
 
A qui attribuons-nous nos ressources ? 
Dieu sera toujours là pour honorer son nom, quand bien même, il nous arrivera par 
faiblesse humaine de briser la communion avec lui. (Ezéchiel 36 :20-22). Dieu agit 
aussi en fonction de son honneur car il sait que nous aurons à défier les autres.  Il 
s’engage à nous distinguer d’eux et c’est l’avantage d’être fils. L’image de David au 
front, nous interpelle et démontre que sur la terre nous vivons pour Dieu, devant Dieu 
et devant les hommes.  
Et Dieu tient et au cœur et à la mine extérieure. D’après cette réflexion, l’argument 
selon lequel Dieu regarde au cœur ne tient pas. Si les hommes ne voient rien au 
dehors, qu’est-ce qui montre qu’au-dedans il y a quelque chose ? Les hommes ne 
loueront pas Dieu pour notre cœur qu’ils ne voient pas mais plutôt pour ce qui rayonne 
au-dehors. 
 
Ce qui est au-dedans doit faire des exploits au dehors pour que les gens louent Dieu. 
« Saül a tué mille David a tué dix mille… ». De fois Dieu se dit : Qu’est-ce qui se passe 
pour qu’au dehors mon fils ne reflète pas l’image qu’il a au-dedans ? 
Dans Jérémie 2 :21, Dieu ne s’adresse pas aux païens. 
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Dieu, comme tout père, tient à l’image de son fils au dehors. Il ne peut dès lors 
comprendre que son fils soit corrupteur, impudique, …  
 
Bien-aimé, ne déshonorons pas l’image de notre Père céleste par des actes commis 
au dehors. 
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